



「輝け！橘っ子」通信

橘小学校ホームページのQRコードです。

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力をもち、たくましく夢を追求する児童の育成」
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

4日間の秋休みが終わり、先週から後期が始まりました。後期は100日間あります。(6年生は卒業式が3月中旬にあるので、もう少し短くなります。)
「100日間もある」と捉えるか、「100日間しかない」と捉えるか、それは子ども一人一人によって異なると思いますが、大事なことは1日1日を大切に生きることです。目の前のこと一つ一つに全力を尽くした先にはしか確かな成長はないと考えます。始業式では、子どもたちに「前期の自分を脱ぎ捨て、少しでも難しいことに挑戦してほしい」と伝えました。子どもたちには、これまでより1回多く手を挙げて発表する、少し遠い距離から挨拶する、見過ごしていたごみを拾ってみる、ほんの少しでもよいので難しいことに挑戦し、強い心、優しい心といった「心の宝物」をたくさん貯めていってほしいと願っています。この「心の宝物」は、自分の友達や家族といった大切な人を幸せにすることに必ずつながります。橘っ子が強さと優しさを兼ね備えた人に育つよう、教職員も心新たに後期の教育活動に臨んでまいります。後期もよろしく願っています。

阿南市小学校陸上運動記録会、大健闘！

10月11日(金)、JAアグリあなん陸上競技場で、第57回阿南市小学校陸上運動記録会が開催されました。橘小学校からは5・6年生6名の児童が参加し、それぞれ自己ベストを更新することができました。さらに、男子100m走で6年生の尾〇さんが、女子ソフトボール投げで6年生武〇さんが、5位に入賞しました。おめでとうございます。また、今年度は特別にオープン参加種目として男女混合リレーがあり、6年生の井〇さん、池〇さん、尾〇さん、5年生の鹿〇さんがチームを結成し、参加しました。橘・山口・福井・椿・橋本、それぞれの小学校から参加があり、最後まで勝負が分らない大接戦でしたが、見事1位となりました。子どもたちにとっては、夏休みから一緒に練習してきた仲間とともに、自分の力を精一杯発揮できた素晴らしい1日になったことと思います。

なお、尾〇さん、武〇さんは、10月26日(土)に鳴門市のポカリスエットスタジアムで開かれる、徳島県小学校陸上運動記録会に参加します。県内各地から集まった代表の子どもたちとともに切磋琢磨し、さらに力を伸ばしてほしいと思います。



井〇さんから鹿〇さんへトンプス。



尾〇さん1分トンプスをつなぐ池〇さん。



アンカー尾〇さんのゴールの瞬間。



6人の仲間で記念撮影。

焼き芋でほっぺり！

10月18日(金)、6年生が学級園で育てたサツマイモで焼き芋をつくり、スクールガードさんにお配りしました。皆さん大変喜んでくださり、6年生も笑顔満開になりました。



「いつもありがとうございます。」



「これもおいしそうだ。ありがとう。」

2年生で人権の研究授業を実施しました！

10月17日(木)2校時、2年生で人権の研究授業を実施しました。子どもたちは、道徳資料「およげないりすさん」を用いて、「泳げないから」という理由でひとりぼっちにされたりりすさんの気持ちや、ひとりぼっちにしてしまった仲間の動物たちの気持ちを話し合ったり、登場人物を演じたりすることを通して、いろいろな特徴をもつ友達を大切にするために大切なことは何かについて考えました。子どもたちは、「声かけをしたりやさしくしたりする」「いじめをしない」「助け合う」「うそをつかない」等々、自分の考えを積極的に発表することができました。



ひとりぼっちのりすさんの気持ちは？



この役をやりたい人はいるかな？



登場人物を演じて気持ちを考える。



仲良くするために大切なことを考える。

PTA資源物資回収 おかげさうございました！

10月20日(日)、PTAによる今年度2回目の資源物資回収を実施しました。肌寒い朝となりましたが、本部役員さんはじめ、役員の皆様、保護者の皆様に朝早くからお集まりいただき、町内の皆様から提供された段ボール・新聞紙・雑誌・チラシ類・アルミ缶などの回収・積み込み作業にあたりました。地域の皆様からは、今回もたくさんの資源物資を提供いただきました。

何度も町内を回ってくださった役員の皆様、トラックを提供してくださった皆様、チームワークで積み込みをしてくださった皆様、本当にありがとうございました。収益金は子どもたちの教育活動に大切にに使わせていただきます。



段ボールをパッカー車に積み込み。



新聞・雑誌などを手早くトラックへ。